

# 通信

# 喜多浩一

き た こう いち

Vol.38 発行・喜多浩一

## 初心を忘れず、市民の皆さんのための市議会議員で有り続けます！

金沢市議会議員 喜多浩一に、いつも大きなご支援をいただき感謝申し上げます。令和5年度も金沢市民の皆様のお役に立つ市議会議員であり続けるべく精進していきますので、引き続きのご指導・ご鞭撻を賜りますようよろしくお願いいたします。

村山市長が誕生してからちょうど1年が経ちました。昨年3月の石川県知事選挙に山野前市長が立候補したため、空席となった金沢市長を誰にするのか模索が続けられた結果、当時副市長であった村山氏が多くの市民の支持を受けました。地元出身ではない村山氏が金沢のトップになったことに、今だに異論を唱える声はありますが、この1年の村山市長の奮闘ぶりは評価に値するものであったと言えます。金沢らしい文化を中心とした街づくりは選挙の時から公約であり、試運転期間の1年が終わり、令和5年度は目に見えて街が変わっていくのではないのでしょうか。引き続き金沢市議会と村山市長がしっかりとタッグを組み、世界に誇れる街を創っていきたいものです。

私自身も平成23年4月の初当選からちょうど12年が経ちますが、初心を忘れずにこれからも奮励努力することを改めて誓います。

この「喜多浩一通信」も38回目の発行となりました。バックナンバーについては下記アドレスにてご覧になれますので、アクセスしていただければ幸いです。

<https://kita-koichi.com>

(喜多浩一)



### 議会活動 PHOTO



①金沢市立工業高校卒業式  
平成29年以來の市立工業卒業式参加でした。



②森山町小学校で給食  
文教消防常任委員会の一コマ。村山市長と給食のあとの懇談中です。



③街頭演説  
毎月1日の街頭演説を5年以上続けています。



④要望活動  
市役所において市民の方々と懇談。いつでもお越し下さい！

### 喜多浩一プロフィール

昭和45年5月 野町に生まれる  
52年3月 藤蔭幼稚園卒  
58年3月 森山町小学校卒  
(金沢東警察署で少年剣道)  
61年3月 星稜中学校卒  
(剣道部主将)  
平成元年3月 金沢泉丘高校卒  
(剣道部主将)  
9年3月 早稲田大学卒  
9年4月 今村証券株式会社入社  
23年1月 // 退社

平成23年4月 金沢市議会議員選挙に初当選  
27年4月 金沢市議選挙で2期目の当選  
31年4月 金沢市議選挙で3期目の当選  
令和2年3月 第123代金沢市議会副議長に就任 (同年9月退任)  
金沢市泉本町に在住  
資格 証券アナリスト・ファイナンシャルプランナー  
国家試験合格 行政書士・宅地建物取引士  
家族 妻、長男(米泉ドジャース→石川中央ボーイズ→金沢泉丘高校野球部)、次男

### ご意見などございましたらお気軽に・・・

〒920-8577 金沢市広坂1-1-1  
金沢市役所6F  
会派控室  
まで



フェイスブックで情報を発信しています。ぜひアクセスをお願いします！

## ◀ 令和5年3月定例月議会での主な一般質問と答弁の要約 ▶

### マンションへの行政関与について

(喜多浩一)

今年度4月に「マンション管理適正化及びマンション建替え円滑化法」の改正法が施行されました。自治体の積極的な関与を後押しするため、実態調査などでマンションの管理計画の不備などが判明した場合、自治体が管理組合に指導、助言、勧告ができるようになりましたが、今後のマンションに対する行政の関与について、見解をお聞かせ願います。

(村山市長)

今年度に市内全てのマンションを対象とした管理組合の実態調査を始めます。調査結果に基づき、管理組合が抱える課題解決へ有効な施策を検討する。

### 老朽化マンションについて

(喜多浩一)

本市内に現存するマンションの棟数や戸数、またそのうち一般的に老朽化したマンションの可能性があるとされる築40年を超える棟数、戸数やその割合などをお聞かせ願います。

(坪田都市整備局長)

本年2月末時点で市内のマンションの棟数は約340棟、戸数は1万4300戸。築40年を超える棟数は54棟で全体の16%、戸数は1371戸で約16%となっています。

### 金融教育について

(喜多浩一)

2022年4月から金融教育が義務化されました。お金を通じて社会や経済、将来の働き方など、社会で生活するために必要な知識や判断力を身につけるための教育が金融教育です。金融教育の必要性についてお聞かせ願います。

(野口教育長)

クレジットカードやローン等の契約が18才から可能になったことによる金融トラブルの多発や低年齢化に伴い、早い段階での金融リテラシーが求められており、金融教育を進めていくことは重要であると考えます。

### 障害のある方の情報取得について

(喜多浩一)

今年度予算には新たな障害者福祉事業として、障害のある方への情報取得等を推進する事業費が計上されていますが、具体的な支援策や課題についてお聞かせ願います。

(村山市長)

障害の種別ごとにスマートフォンやタブレットの操作方法に関する講習会を開催します。障害のある方のデジタル使用においては障害の種類や程度、又は年齢に対する配慮と技術の進歩に応じた政策の展開が課題と考えています。



北陸中日新聞（1月24日号）▲



北陸中日新聞（3月14日号）▶